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Völliges Einvernehmen herrschte im Ortsrat Höckelheim in der Sitzung am Montag bezüglich der 

Zukunftssicherung des Sportplatzes. Alle Fraktionen der SPD, CDU und GfH betonten durch 

einstimmige Beschlüsse zur Aufstellung des Bebauungsplans Nr. 14 „Sportplatzgelände“, dass die vom 

Stadtbauamt vorgelegte Planung in vollem Umfang befürwortet wird. Der Plan wird auf das eigentliche 

Gelände des Sportplatzes und des Spielplatzes in der Dorfmitte begrenzt. Damit ist auch langfristig die 

bisherige Nutzung als Sport-, Spiel- und Erholungsfläche gesichert. Für alle umliegenden Grundstücke 

bleiben die bisherigen Nutzungsmöglichkeiten unverändert bestehen. 

Die Verwaltung wird beauftragt, das notwendige Planverfahren einzuleiten und die öffentliche 

Beteiligung durchzuführen. Alle im Vorverfahren eingebrachten Stellungnahmen wurden 

berücksichtigt. Ein schalltechnisches Gutachten hat ergeben, dass gegenüber dem bisherigen Betrieb 

der Sportanlage auch künftig keine unzulässigen negativen Auswirkungen auf schutzbedürftige 

Nutzungen im Wohnumfeld zu erwarten sind, da nicht mit einer Ausweitung des Spielbetriebs zu 

rechnen ist. 

Ortsbürgermeister Ludwig Binnewies lobte die Verwaltung und das Planungsbüro für die zügige 

Bearbeitung im Planverfahren. Der Ortsrat bittet die Gremien der Stadt um Unterstützung durch 

weitere zügige Beratung, damit noch in diesem Jubiläumsjahr (100 Jahre Sportverein Höckelheim) der 

B-Plan Rechtskraft erlangen kann und Sport- und Spielgelände langfristig gesichert sind. 

Weiterhin konnte der Ortsbürgermeister mitteilen, dass die Stadt Northeim im Juni ein erstes 

Teilkonzept zum Hochwasserschutz Moore/Leine für Höckelheim eingereicht hat, das im Rahmen einer 

„Gebietskooperation Hochwasser Obere Leine“ zur Förderung angemeldet werden soll. Der Ortsrat 

erhofft sich dadurch eine schnellere Realisierung erster Maßnahmen zu einem wirkungsvollen Schutz 

gegen Moorehochwasser.      

Nach erfolgter Zustimmung der Stadt kann voraussichtlich noch in diesem Jahr als erste Maßnahme 

aus einem Ideenwettbewerb ein Storchennistplatz im Wiesenbereich an der Moore errichtet werden.  

Die Aufstellung ist nach der Erntezeit geplant. 

 

 

Gez. Ludwig Binnewies 

Ortsbürgermeister 


